

## **Demandez Encore**

---

Quand j'étais au lycée, j'avais deux amis qui m'invitaient régulièrement à aller à l'église avec eux mais je déclinais leur invitation à chaque fois. Par la suite, nous avons eu le bac et sommes partis à l'université. L'un des ces amis m'a invité à aller voir le film de Billy Graham, "A Time to Run". J'y suis allée et à la fin du film, j'ai donné ma vie à Jésus.

Le week-end, chacun retournait dans sa ville natale. La mère d'une de mes amies avait ouvert sa maison le vendredi soir pour des études bibliques. Mes amis y allaient, alors j'en faisais autant.

Un week-end, la responsable de l'étude biblique a décidé que nous devrions nous rendre à une réunion spéciale dans une autre ville, organisée par l'association Full Gospel Business Men's Fellowship. Comme je n'avais rien de mieux à faire, je les ai accompagnés. C'est lors de cette réunion que j'ai reçu le baptême du Saint-Esprit et que j'ai parlé en langues !

Pourtant, lorsque mes amis me demandaient d'aller à l'église avec eux, ma réponse était toujours un "non" catégorique. De quoi avais-je peur ? Le temps a passé, ils ont continué à demander, j'ai continué à répondre "non", jusqu'au jour où j'ai décidé que la prochaine fois qu'un de mes amis me poserait la question, ma réponse serait : "Oui !", mais le plus drôle, c'est qu'ils ont cessé de me poser la question ! Ils ne m'ont plus jamais demandé de les accompagner!

J'ai attendu, attendu et attendu encore. Je suis restée silencieuse. Finalement, un jour je leur ai dit : "si vous m'aviez demandé de vous accompagner une fois de plus, je serais allée à l'église avec vous".

Croyez-le ou non, cette personne à qui vous avez demandé et demandé encore de vous accompagner à l'église ou à une réunion Aglow et qui vous a toujours dit non, changera d'avis un jour et viendra avec vous, lorsque vous oserez l'inviter encore une fois. Continuez de demander !

Quatre amies avaient prévu de faire la route entre leur région et un autre état des USA pour assister à une conférence Aglow. À la dernière minute, l'une des amies n'a pas pu venir et elle a demandé à une autre dame de son église si elle voulait venir à sa place. Sans hésiter, la dame a répondu "Oui !". La nouvelle dame ne connaissait pas les trois autres participantes, mais elles se sont bien amusées pendant le long trajet.

La nouvelle dame a eu le courage d'y aller sans connaître les personnes avec lesquelles elle allait faire le trajet et loger sur place. Et ce qui est encore plus courageux, c'est qu'elle n'avait jamais participé à un événement Aglow !

Pendant le week-end, cette nouvelle dame a été très touchée par tout ce qu'elle a entendu et découvert. Elle souffrait d'une grave maladie des yeux mais en écoutant les messages, elle eu la foi et reçut la guérison. Le dimanche matin, elle est venue témoigner du miracle qu'elle avait reçu.

Après être retournée dans son pays, elle s'est rendue au prochain rassemblement Aglow qui avait lieu dans sa localité. Elle a témoigné et raconté aux autres participantes comment Dieu avait influencé sa vie,

même si elle ne connaissait pas les trois femmes avec lesquelles elle avait voyagé. Elle a terminé son témoignage en disant ceci: "Continuez à prier pour la récolte à venir. Je suis une réponse à ces prières.

## Applications Pratiques

Lorsque Aglow a vu le jour en 1967, c'était un havre de paix pour les femmes, leur permettant de développer leur relation personnelle avec le Seigneur, de rencontrer d'autres femmes appartenant à des églises différentes et d'acquérir des compétences en matière de leadership. De nombreuses églises n'avaient pas de groupes spéciaux pour les femmes, qui n'étaient pas considérées comme des leaders.

Plus de 55 ans plus tard, nous constatons que les conférences, groupes de femmes et autres rencontres qui s'adressent aux femmes en particulier se multiplient! Alors, qu'est-ce qu'Aglow apporte de différent aux femmes, ou d'aussi précieux que les autres ministères ?

Tout d'abord, nous apportons une perspective biblique à un monde devenu global. Aglow est présent dans plus de 190 pays avec une activité soutenue dans plus de 170 pays et des relations et connections qui se développent partout dans le monde. Le fait de savoir que des femmes, des familles et des nations traversent des guerres, des famines et des crises gouvernementales nous incite à prier avec une meilleure compréhension mais aussi avec puissance et autorité.

1. Indiquez comment votre regard personnel sur le monde s'est enrichi au fur et à mesure que vous avez assisté à des conférences mondiales ou que vous entendez les récits de ce que fait Aglow dans les nations du monde.
2. De quelle manière pensez-vous qu'Aglow vous a équipé pour prendre votre place au sein de votre communauté et être à l'écoute de ce que vous montre l'Esprit Saint pour répondre aux besoins des habitants de votre ville/quartier ?
3. Quels sont les crises que traversent en ce moment votre communauté/ville/localité? De quelle manière prier vous pour cela ? Quelles directives vous a donné le Saint-Esprit, à vous ou à votre équipe, pour faire en sorte que cette situation s'aligne sur la volonté du Ciel ?
4. Vous est-il déjà arrivé d'inviter des personnes à une rencontre Aglow et qui ne sont pas venus ? Combien de temps s'est-il écoulé depuis? Continuez de les inviter. Faites le pas et allez inviter vos voisins ou à d'autres personnes que vous ne connaissez peut-être pas très bien à venir à ces rencontres.

Faites une liste de vos amis, puis une liste d'autres personnes que vous ne connaissez peut-être pas très bien et à qui vous pourriez demander de venir avec vous à une rencontre Aglow. Dieu a à coeur de voir toutes les personnes de votre entourage être sauvées !